
Baugy - Compte rendu du conseil municipal 4 juin 2020 
Le conseil municipal s’est réuni en séance ordinaire à la salle des fêtes de Baugy le 4 juin 2020 à 19h, 
sous la présidence de M. Pierre GROSJEAN. 

Présents : M. Mmes Pierre GROSJEAN, Alain BAUDON, Aurore BONTEMPS, Catherine de CHALENDAR, 
Béatrice de KERPOISSON, Isabelle DESIAUME, Christian DUBOURG, Yvonne DUBOURG, Frédéric 
ESBERT, William FOUCHER, Christophe FRERARD, Claude GRIMOIN, Céline LACROIX, Marcel 
LAGRANGE, Florence LAVOT-PETIT, Sylviane PASDELOUP, Muriel SABATE, Catherine SAULET, Jean-
Pierre VERTALIER 

Procuration de M. Mathieu MORISSE à Mme Isabelle DESIAUME 

Absent : M. Christophe ANDRAULT 

Excusés : Mme Christine DRICI, M. Francis GUILLEMIN et Mathieu MORISSE 

Secrétaire : M. Marcel Lagrange 

Le compte rendu de la séance du 23 mai 2020 est approuvé à l’unanimité 

Affectation des résultats :  

Budget Général 
M. le Maire présente le résultat constaté au compte administratif 2019 qui présente un excédent de 
fonctionnement de 733 479,94 €pour la section de fonctionnement et un déficit d’investissement de 
415 561,09 € 
Il est proposé l’affectation du résultat suivante : 

• Recette de fonctionnement : c/002 : 543 427,50 € 
• Affectation complémentaire en réserve : c/1068 : 190 052,44 € 
• Résultat reporté en fonctionnement : (c/002) : 543 427,50 € 
• Dépense d’investissement : c/001 : 415 561,09 € 

 
Budget Eau  
M. le Maire présente le résultat constaté au compte administratif 2019 qui présente un excédent de 
fonctionnement de 63 772,23 €pour la section de fonctionnement et un déficit d’investissement de 
32 700,79 € 
Il est proposé l’affectation du résultat suivante : 

• Recette de fonctionnement : c/002 : 63 772,23 € 
• Affectation complémentaire en réserve : c/1068 : 12 780,39 € 
• Résultat reporté en fonctionnement : (c/002) : 50 991,84 € 
• Dépense d’investissement : c/001 : 32 700,79 € 

 
Budget Assainissement 
M. le Maire présente le résultat constaté au compte administratif 2019 qui présente un excédent de 
fonctionnement de 57 146,06 €pour la section de fonctionnement et un excédent d’investissement 
de 101 652,49 € 
Il est proposé l’affectation du résultat suivante : 

• Recette de fonctionnement : c/002 : 57 146,06 € 
• Affectation complémentaire en réserve : c/1068 : 0 € 
• Résultat reporté en fonctionnement : (c/002) : 57 146,06 € 
• Recette d’investissement : c/001 : 101 652,49 €  



Budget Local commercial 
M. le Maire présente le résultat constaté au compte administratif 2019 qui présente un excédent de 
fonctionnement de 6 738,33 €pour la section de fonctionnement et un déficit d’investissement de 
5 891,60 € 
Il est proposé l’affectation du résultat suivante : 

• Recette de fonctionnement : c/002 : 6 738,33 € 
• Affectation complémentaire en réserve : c/1068 : 5 891,60 € 
• Résultat reporté en fonctionnement : (c/002) : 846,73 € 
• Dépense d’investissement : c/001 : 5 891,60 € 

 
Budget gendarmerie 
M. le Maire présente le résultat constaté au compte administratif 2019 qui présente un déficit 
d’investissement de 239 856,39 € et aucune écriture en fonctionnement 
Il est proposé l’affectation du résultat suivante : 

• Dépense d’investissement : c/001 : 239 856,39 € 
 
Vote du taux des taxes 2020, 
Monsieur le Maire expose les taux des taxes directes pour 2020 et demande aux membres du conseil 
municipal de se prononcer. 
Après en avoir délibéré, les membres décide à l’unanimité de maintenir les taux, à savoir : 
Taxe foncier bâti : 12,33 % 
Taxe foncier non bâti : 23,92 % 
 
Vote du budget principal 2020 
M. le Maire propose le budget Principal qui s’équilibre en dépenses et recettes à 1 812 771 € pour le 
fonctionnement et à 2 324 753 € pour l’investissement qui concerne principalement les travaux de la 
salle multisports et de la piscine, travaux en centre bourg (réseau et Baugy connecté), achat de foncier 
et travaux sur divers chemins 
Adopté à l’unanimité. 

Budget EAU 
M. le Maire propose le budget EAU 2020 qui s’équilibre en dépenses et recettes à 97 759 € pour le 
fonctionnement et à 181 183 € pour l’investissement. 
Adopté à l’unanimité 

Budget ASSAINISSEMENT 
M. le Maire présente le budget ASSAINISSEMENT 2020 qui s’équilibre en dépenses et recettes à  
110 913 € pour le fonctionnement et à 371 806 € pour l’investissement. 
Adopté à l’unanimité  

Budget LOCAL COMMERCIAL 
M. le Maire présente le budget du Local Commercial 2020 qui s’équilibre en dépenses et recettes à 
16 446,73 € pour le fonctionnement et à 26 661,25 € pour l’investissement. 
Adopté à l’unanimité 

Budget GENDARMERIE 
M. le Maire présente le budget Gendarmerie 2020 qui s’équilibre en dépenses et recettes à 0 € pour 
le fonctionnement et à 6 842 533 € pour l’investissement. 
Adopté à l’unanimité  



Commission d’appel d’offres 

Président de droit : M. Pierre Grosjean 

Ont été élus au scrutin secret : 

 
Titulaires :  Mrs Jean-Pierre VERTALIER, Marcel LAGRANGE, Christophe FRERARD 
Suppléants : Mrs Christophe ANDRAULT, Alain BAUDON, Mme Sylviane PASDELOUP 
 
Commissions communales : désignation des délégués : 
M. le maire indique que diverses commissions sont constituées et propose aux membres du conseil 
de présenter leurs candidatures.  
 
Commission finances :  
Mrs Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX, J-Pierre VERTALIER, Isabelle DESIAUME, Christian DUBOURG, 
Béatrice de KERPOISSON, Marcel LAGRANGE, Alain BAUDON, Aurore BONTEMPS, Christophe 
FRERARD, Florence LAVOT-PETIT et Sylviane PASDELOUP 
 
Administration, personnel : 
Mrs Pierre GROSJEAN, Isabelle DESIAUME (Vice-présidente) J-Pierre VERTALIER, Frédéric ESBERT, 
Sylviane PASDELOUP, Muriel SABATÉ 
 
Voirie, travaux sécurité 
Mrs Pierre GROSJEAN, Marcel LAGRANGE (Vice-président), Céline LACROIX, Jean-Pierre VERTALIER, 
Christian DUBOURG, William FOUCHER, Christophe FRERARD, Claude GRIMOIN, Catherine SAULET 
 
Urbanisme : 
Mrs Pierre GROSJEAN, Marcel LAGRANGE (Vice-Président), Céline LACROIX, Aurore BONTEMPS, Jean-
Pierre VERTALIER, Isabelle DESIAUME, Christian DUBOURG, Christophe ANDRAULT, William 
FOUCHER. 
 
Communication, informations municipales : 

Mrs Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX (vice-présidente), Christophe ANDRAULT, Christine DRICI, 
Frédéric ESBERT, Sylviane PASDELOUP 

 
Associations, jeunesse, sport 

Mrs Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX (vice-présidente), J-Pierre VERTALIER, Isabelle DESIAUME, 
Christian DUBOURG, Aurore BONTEMPS, Catherine de CHALENDAR, Frédéric ESBERT, Florence 
LAVOT-PETIT, Sylviane PASDELOUP 

Environnement. Patrimoine 

Mrs Pierre GROSJEAN, Jean-Pierre VERTALIER (vice président), Christian DUBOURG, Béatrice de 
KERPOISSON, Alain BAUDON, Aurore BONTEMPS, Christine DRICI, Yvonne DUBOURG, Mathieu 
MORISSE, Sylviane PASDELOUP, Catherine SAULET



Centre bourg 

Mrs Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX, J-Pierre VERTALIER, Isabelle DESIAUME, Christian DUBOURG, 
Béatrice de KERPOISSON, Marcel LAGRANGE, Christophe ANDRAULT, Frédéric ESBERT, Christophe 
FRERARD, Florence LAVOT-PETIT, Catherine SAULET 

Economie, commerce, artisanat 

Mrs Pierre GROSJEAN, Béatrice de KERPOISSON (vice présidente) Christophe ANDRAULT, Christine 
DRICI, Frédéric ESBERT, Florence LAVOT-PETIT 

Jeunes : 

Mrs Isabelle DESIAUME, Aurore BONTEMPS, Catherine de CHALENDAR, Sylviane PASDELOUP, Muriel 
SABATÉ 

Santé :  

Mrs Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX, Jean-Pierre VERTALIER, Isabelle DESIAUME, Florence LAVOT-
PETIT, Mathieu MORISSE. 

Impôts directs : 

M. le Maire précise que suite au renouvellement des conseils municipaux, il convient de créer une 
commission des impôts directs chargée de la révision des évaluations cadastrales. Une liste est 
proposée aux impôts qui choisiront les délégués. 

Se proposent : Céline LACROIX, Jean-Pierre VERTALIER, Béatrice de KERPOISSON, Marcel LAGRANGE, 
Alain BAUDON, Aurore BONTEMPS, Frédéric ESBERT, Claude GRIMOIN, Florence LAVOT-PETIT, 
Sylviane PASDELOUP et Muriel SABATÉ 

Révision listes électorales : 

Isabelle DESIAUME 

Election des représentants aux syndicats 

SDE 18 : Titulaire : Christophe ANDRAULT 

  Suppléant : Marcel LAGRANGE 

SMERSE : Titulaires : Christophe ANDRAULT et Aurore BONTEMPS 

     Suppléants : Jean-Pierre VERTALIER et Marcel LAGRANGE 

Transports scolaires : Sylviane PASDELOUP et Muriel SABATÉ 

SIAEP : Titulaires : William FOUCHER et Claude GRIMOIN 

 Suppléant : Christian DUBOURG 

Cher Ingénierie des Territoires : Pierre GROSJEAN 

Chemin du Gué : Christian DUBOURG 

Correspondant défense : Christophe ANDRAULT  



Fixation et nomination des membres du conseil municipal au CCAS 

M. le Maire étant président de droit, il fixe à sept le nombre de conseillers élus au CCAS. Il demande 
aux conseillers intéressés pour siéger au sein du nouveau CCAS de se présenter. Les nouveaux 
membres seront les suivants :  

Isabelle DESIAUME, Aurore BONTEMPS, Catherine de CHALENDAR, Christine DRICI, Yvonne 
DUBOURG, Mathieu MORISSE, Muriel SABATÉ 

Vente d’un terrain rue du Buisson 

Le conseil municipal décide de vendre un terrain de 787 m² cadastré ZA 170 à Mme DENJEAN et M. 
GAUHAROU (rue du buisson) pour la somme de 5000 € hors frais de bornage. Le conseil donne tous 
pouvoirs au maire pour signer les documents afférents. 

Divers : 

• M. le maire montre le colis des chocolats MERCIER qui ont été adressés à Mme Monique 
Damette pour la remercier du don de sa maison à Saligny le Vif 

• Florence Lavot-Petit propose d’écrire un projet de santé 
• La réouverture des écoles s’est bien passée 
• Trésorerie de Baugy : 16 personnes sont attendues et le logement du percepteur sera 

transformé en bureaux 
• Plainte a été déposée concernant des gens du voyage : l’aire sera condamnée et l’eau coupée 
• Une réflexion sera menée pour savoir quand faudra-il  maintenir la permanence à Saligny le 

Vif. Le secrétariat de Laverdines est définitivement fermé 
• Ouverture de la Poste : lundi et mardi jusqu’au 5 septembre 2020 
• Béatrice de Kerpoisson demande si une caméra pourrait être installée au point d’apport 

volontaire de Laverdines : des encombrants y sont régulièrement déposés 
• Sylviane Pasdeloup précise que des jeunes se retrouvent aux grands fossés et souhaite qu’un 

bac à ordures soit mis à la Maison des jeunes 
• Catherine de Chalendar : les cours de gym ne reprendront pas avant la rentrée 
• Christophe Frérard : les cours de tennis de table vont reprendre avec 10 personnes maximum 
• Isabelle Desiaume : le transport scolaire en mini bus a repris depuis la reprise des écoles 
• Réunion du CCAS : 18 juin 

Prochain conseil : le 25 juin à 19h00 

 

 

 

 

 


